
Preguntas para Fabián Werner

-  Desde tu punto de vista, ¿Cuál es el marco legal-fnanciero por el cual Uruguay puede ser un 
punto atractvo para el lavado de dinero?

¿Qué vulnerabilidades ve en el marco legal fnanciero que permiten que puedan pasar estas cosas 
en Uruguay?

- Saber que es de la vida de algunos implicados, y porque no se hizo un seguimiento desde el 
punto de vista periodístco al menos a uno

- La empresa implicada se creó en el marco de la ley de sociedades anónimas fnancieras de 
inversión, ¿se hizo algún tpo de investgación sobre esta ley?

- ¿Se hizo un seguimiento desde lo periodístco a empresas creadas con esta ley?

-  ¿Hay un contexto favorable para contar con apoyo de modo periodístco a medios brasileros o  
de otros países que esté implicado en el circuito?

- ¿Recibió alguna amenaza?

-¿Cómo se manipulan temas que pueden llegar a ser de algún modo confdenciales, y con qué 
criterio se maneja esta información?

- ¿Cómo llegó a las diversas fuentes y cuáles fueron las difcultades para conseguir respaldo 
documental?

-¿Pudo hablar con Ignacio Posadas, o con otras fuentes aledañas a Posadas?

- ¿Durante algún momento de la investgación, creyó que podría llegar a encontrar un vínculo 
entre el sistema polítco y el caso de “lava jato”?

- ¿Desde su punto de vista, porque no se avanza en un desarrollo jurídico más actual?

- ¿Porque no se pudo avanzar a nivel judicial con el estudio posadas y vecinos por un vacío en el 
marco jurídico? ¿Cómo llegó a esa conclusión?


